

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Langenlonsheim

Sitzung am: 23.09.2021

TOP: 3 (öffentlich)

Betreff: Verkehrsberuhigende Verschwenkungen in der Schützenstraße -Vorstellung möglicher Maßnahmen

Es fand eine Ortsbegehung mit Ortsbürgermeister Wolf und Frau Kaufmann statt. In zwei Bereichen soll dafür gesorgt werden, dass der Verkehr sich verlangsamt. Optimal wäre es, wenn der Verkehr im Slalom geführt werden würde, da dies aber nicht möglich ist bieten sich zwei Grünflächen an. Die Bepflanzung kann z.B. mit Bodendeckern oder Kugelbäumen erfolgen. Auf Nachfragen aus dem Rat sind unbedingt Bodendecker oder hochstämmige Bäume zu wählen, damit die Sicht auf Kinder nicht verdeckt ist. Die Durchfahrt für LKWs soll außerdem gewährleistet sein, weshalb umsetzbare Pflanzkübel nicht notwendig seien. Ratsmitglied Lemmer schlägt vor, die Bepflanzung der am Potton-Platz anzupassen, um ein einheitliches Bild zu schaffen. Ratsmitglied Lersch äußert seine Bedenken hinsichtlich der Verkehrsberuhigung und stellt den mündlichen Antrag, an anderer Stelle einen Schwellen wieder zu entfernen, wenn in der Schützenstraße die verkehrsberuhigenden Maßnahmen umgesetzt werden. Ratsmitglied Müller schlägt vor in der Nähe der Pestalozzistr. einen Kugelbaum zu pflanzen und an der zweiten Stelle die Bepflanzung des Potton-Platzes aufzugreifen. Ortsbürgermeister Wolf schlägt daraufhin ein mehrteiliges Abstimmungsverfahren vor und weist darauf hin, dass das Abstimmungsergebnis dann mit in das Ausschreibungsverfahren von Pestalozzi II mitaufgenommen werden kann.

Beschlussfassungen:

a) Der Ortsgemeinderat beschließt die beiden Verschwenkung an den vorgeschlagenen Stellen als Grünflächen einzurichten.

Abstimmungsergebnis: 17 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung.

b) Der Ortsgemeinderat beschließt die Bepflanzung mit

1. einem Kugelbaum für die eine Grünfläche und der Bepflanzung wie am Potton-Platz für die weitere Grünfläche.

Abstimmungsergebnis: 17 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung.

2. der Bepflanzung der beiden Grünflächen wie am Potton-Platz.

c) Der Ortsgemeinderat beschließt

1.) eine Schwelle abzubauen.

Abstimmungsergebnis: 10 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen, 5 Enthaltungen

2.) die oberste Schwelle zwischen Kindergarteneingang und Weingut Zwölberich abzubauen.

Abstimmungsergebnis: 12 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen

Frau Kaufmann wird die Ausschreibung für die Grünflächen mit in die Ausschreibung von Pestalozzi II aufnehmen.